

SAINT-PIERRE

L'Harmonie sur France 3 ◀

L'Harmonie Saint-Pierre a attiré l'attention d'une équipe de journalistes de France 3 qui réalise actuellement des documentaires de treize minutes sur les harmonies du Nord et de Picardie afin de montrer qu'elles sont toujours bien vivantes. Et l'Harmonie Saint-Pierre en fait partie. Samedi, au parc de la Hotoie, étaient tournées les trois dernières minutes de ce reportage. Sur leur trente et un, les musiciens ont interprété la chanson *Can't take my eyes off you*. Une scène que l'on pourra retrouver sur l'antenne dès la rentrée.

